



FREIE WÄHLER
Stadtrat

Anfrage: /2021 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am
Mittwoch, 30. Juni 2021

öffentliche Elektro-Fahrrad-Ladestationen für Touristen in Mainz (FREIE WÄHLER)

Der innerdeutsche Tourismus entdeckt Mainz, Rheinhessen und große Teile des Rhein-Main-Gebiets bis ins Mittelrheintal vermehrt auch mit dem Fahrrad. Wobei es einen klaren Trend zum Elektro-Fahrrad (E-Bike oder sogar Pedelec) gibt. Natürlich können Touristen in ihren Quartieren, Hotels und Gaststätten die Fahrräder aufladen. Was ist aber mit den Touristen, die – aus ganz verschiedenen Gründen – in Mainz, während einer Stadtführung zum Beispiel, ihre Fahrräder aufladen wollen/müssen?

Die Freien Wähler fragen daher die Mainzer Stadtverwaltung

1. Hat die Stadt Mainz an touristischen "Hotspots" für Fahrrad-Touristen öffentliche Ladestationen eingerichtet oder plant die Stadt, diese zeitnah einzurichten?
2. Gibt es vom Bund, vom Land Förderprogramme, die Infrastruktur der Stadt Mainz für den Fahrradverkehr (auch den touristischen) z.B. durch Ladestationen zu ergänzen?
Wenn ja, wann hat die Stadt Mainz diese Fördergelder für welche Maßnahmen erhalten und investiert?
3. Unterstützt die Stadt Mainz die Mainzer Gastronomie oder Hotellerie bei der Ausstattung ihrer Häuser mit Elektroladestationen für Elektro-Fahrräder? Wenn ja, wann welche?
4. Wie hoch schätzt die Verwaltung den Aufwand für eine Elektro-Ladestation für Fahrräder im öffentlichen Raum? Wieviel von dieser Investition könnte mit Fördergeldern abgedeckt werden?
5. Wie und ab wann sorgt die Stadt Mainz in der Presse oder in den eigenen touristischen Publikationen für entsprechende Hinweise auf mögliche (zukünftige) Ladestationen für Fahrräder, um diese Touristen mit einer komfortablen Ladeinfrastruktur in die Stadt zu locken?

gez.: Erwin Stufler
für FREIE WÄHLER